
勇一編集長のつぶやき

朝起きたら、斎藤さんが当選していた

あの斎藤由貴さんでなく、斎藤元彦さんなのだ。

同じ名前で迷惑することもあるのさ

今後は、女優や知事と肩書きを付けるようしてほ

しいのさ
補足）２０２４年１１月に行われた兵庫県知事選の事を記事にしています。

編集長も市役所の会場で投票をしたそうです。
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